



PERBAIKAN:
Kondisi jembatan lama di depan GL Zoo di Jalan Kusumanegara, Jogja, kemarin (5/2). Jembatan tersebut diusulkan Pemkot Jogja untuk dibangun kembali.

GUNTUR AGA/TITANA/RADAR JOGJA

Uzur, Diperkirakan Tinggal Lima Tahun

Berencana Aktifkan Jembatan Lama Dulu

JOGJA - Umur jembatan di utara Gembira Loka (GL) Zoo saat ini diperkirakan tidak

lebih dari lima tahun lagi. Supaya bisa bertahan lebih lama dan saat perbaikan tidak menutup jalan, Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Pemukiman (PUPKP) Kota Jogja akan memperbaiki jembatan lama, yang berada di sisi selatan.

Sayangnya, perbaikan jembatan lama belum bisa dikerjakan tahun ini karena terkendala anggaran. Untuk itu, tahun ini Dinas PUPKP Kota Jogja fokus menyelesaikan *detail engineering design* (DED) ■

► Baca Uzur... Hal 7

Uzur, Diperkirakan Tinggal Lima Tahun

Sambungan dari hal 1

Kemarin (5/2) di sana baru dilakukan *soil test* sebagai salah satu dasar penyusunan perencanaan konstruksi jembatan.

"Sebagai bagian dari penyusunan DED," ujar Kepala Bidang Bina Marga Dinas PUPKP Kota Jogja Umi Akhsanti kemarin.

Awalnya Pemkot Jogja mengusulkan pembangunan kembali jembatan lama melalui dana

alokasi khusus (DAK) Pemerintah Pusat. Tapi yang diberikan oleh pemerintah pusat hanya akan digunakan untuk perbaikan jalan sebesar Rp 13,5 miliar.

"Dana yang kami usulkan untuk pembangunan jembatan di depan GL Zoo mencapai sekitar Rp 8 miliar, maka pembangunan ditunda," tuturnya.

Kepala Dinas PUPKP Kota Jogja Agus Tri Haryono menambahkan, setelah gagal menga-

lokasikan DAK untuk pembangunan kembali jembatan lama tahun ini, akan diajukan kembali tahun depan. Alternatif lain akan dimintakan pembangunannya dengan menggunakan Dana Keistimewaan.

"Masih dicarikan skema yang pas, bisa juga dibiayai dengan APBD Kota Jogja sendiri," tuturnya.

Umi menambahkan, pembangunan kembali jembatan

lama tersebut juga untuk mengurangi beban pada jembatan yang ada saat ini. Perkiraananya dalam lima tahun ke depan jembatan yang dipakai saat ini sudah habis umur teknisnya. Jika harus dilakukan perbaikan dengan menutup jembatan akan mengganggu lalu lintas.

"Maka jembatan lama kami aktifkan lagi, sehingga kalau ada perbaikan bisa lewat jembatan lama," tuturnya. (pra/ila)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005